

ASSOCIAÇÃO DOS GEÓGRAFOS BRASILEIROS SEÇÃO SÃO PAULO

AGB - SAO PAULO | CNPJ: 11.770.045/0001-61

REUNIÃO ABERTA DA COMISSÃO ORGANIZADORA LOCAL DO VIII CBG

São Paulo, 29 de abril de 2024

Aos 29 dias de abril de 2024, na sede da Associação dos Geógrafos Brasileiros - Seção São Paulo – AGB - São Paulo, cadastrada sob o CNPJ de número 11.770.045/001-61, estabelecida à Avenida Professor Lineu Prestes, 338, Butantã, Município de São Paulo, Estado de São Paulo, CEP 05508-000, foi realizada uma Reunião Aberta Ordinária da Comissão Organizadora Local do VIII CBG, que teve início às 17h09 e findou-se às 19h11, constando a seguinte pauta:

- Informes
- 1º Ordem do dia: Comissão de Trabalho de Campo
- 2ª Ordem do dia: Comissão de Geo na Rua
- 3º Ordem do dia: Comissão de Credenciamento
- 4ª Ordem do dia: Comissão de Credenciamento
- 5º Ordem do dia: Comissão de Infraestrutura e Alojamento
- 6ª Ordem do dia: Comissão de Cultural
- 7ª Ordem do dia: Comissão de Monitoria

ASSOCIAÇÃO DOS GEÓGRAFOS BRASILEIROS SEÇÃO SÃO PAULO

AGB - SAO PAULO | CNPJ: 11.770.045/0001-61

Lista de associados presentes:

1. CAWAN FERNANDO ANDRADE QUIAVENATO
2. FERNANDO MOLNAR CASTRO
3. GEOVANNA RIBEIRO FERREIRA
4. IGOR CARLOS FEITOSA ALENCAR
5. JOÃO RYOKI GUTIERREZ INOUE
6. JULIA MASCHIO
7. KAREN YASMIN REZENDE SANTOS
8. LADISLAU PEREIRA SANDERS FILHO
9. LÍVIA MARIA LOTUFO DE SOUZA
10. LUCAS SOARES DE SOUZA

11. MATHEUS FERREIRA FERNANDES

12. PEDRO DA PAZ DE MATOS

13. PEDRO ESTEVAM DE BARROS SOARES PESSOA

14. RAFAELA CRISTINA RAMALHO SARAIVA

15. ROSEMBERG FERRACINI

16. THELL VICTOR DE ANDRADE RODRIGUES

17. THIAGO DA NÓBREGA PRATA

Lista de não-associados presentes:

18. LORENA IZÁ PEREIRA

19. NÁDIA PEREIRA MALIENO

ASSOCIAÇÃO DOS GEÓGRAFOS BRASILEIROS SEÇÃO SÃO PAULO

AGB - SAO PAULO | CNPJ: 11.770.045/0001-61

Resumo da reunião

- 1) Foi permitido que quem se associou até 28 de abril e ainda não recebeu o comprovante, se inscrevesse para monitoria até quarta-feira;
- 2) Foi aprovado pela DEN nosso pedido de aquisição de computador;
- 3) Comissão de Trabalho de campo agora também tem a Seção Local Niterói, junto com São Paulo;
- 4) Chamada para Submissão de Propostas de Trabalho de campo começará após a Comissão aprovar a nova redação da Chamada;
- 5) Geo na Rua terá seu lugar alterado, a ser decidido pela Comissão
- 6) Rio de Janeiro passa a compor a Comissão de Geo na Rua junto com São Paulo;
- 7) Campinas e Fortaleza passam a compor a Comissão de Ciranda junto com São Paulo;
- 8) A Comissão de Infraestrutura e alojamento se separou, formando a Comissão de Infraestrutura, apenas com São Paulo; e a Comissão de Alojamento, contando com Vitória, Juiz de Fora e Belo Horizonte.
- 9) A Comissão de Alojamento tem o prazo de 20 de maio para encontrar alojamento, caso contrário, não teremos
- 10) Sobre a Comissão de Infraestrutura, surgiu a proposta de reservar também os Laboratórios como espaços reserva, caso precise. A decisão se usaremos ou não será tomada na próxima reunião.

ASSOCIAÇÃO DOS GEÓGRAFOS BRASILEIROS SEÇÃO SÃO PAULO

AGB - SAO PAULO | CNPJ: 11.770.045/0001-61

Abertura

MATHEUS: boa noite, gente, antes de iniciar ia sugerir que a gente hoje relate as deliberações tomadas na 144ª Reunião de Gestão Coletiva e para organizar a gente segue nossas pautas das Comissões. E ao final, a gente relata coisas de outras comissões e outras deliberações.

Informes

MATHEUS: Estamos com 270 associados e 70 monitores e decidimos em RGC que não aumentaríamos o prazo de inscrição. Entretanto, eu estou permitindo para aqueles que se associaram até domingo, pois, como estava em RGC, não pude mandar o comprovante antes.

LADISLAU: pedimos computador para DEN e o pedido foi aceito

LORENA: mas o Charles me chamou no cantinho perguntando porque queria computador.

MATHEUS: e o que havíamos pedido antes pela USP mesmo?

LADISLAU: tá tramitando, se tivesse de fato um malote que viesse de São Carlos para cá, estava fácil, mas tá dando trabalho. Aí agora tão pedindo para Carlão preencher outro formulário e alguém consultou e o Departamento teria que pagar. E nem sabemos como está esse computador ou se é ruim. Mas como nosso pedido à DEN foi acolhido.

ASSOCIAÇÃO DOS GEÓGRAFOS BRASILEIROS SEÇÃO SÃO PAULO

AGB - SAO PAULO | CNPJ: 11.770.045/0001-61

Charlles perguntou porque precisávamos de um computador, ele perguntou sobre dinheiro da local e falei sobre a prática recorrente de comprar o que precisa para comprar coisas para o CBG. Perguntou se era notebook ou desktop, acho notebook um pouco arriscado.

IGOR: a gente também pediu ao Departamento para divulgar o CBG e fomos ignorados.

CAWAN: sério? posso ver com os programas, mas FFLCH tem que cadastrar o evento no site.

MATHEUS: importante mandar também para UNIFESP e IFSP!

PEDRO ESTEVAM: até pode mandar, mas estão em greve, então não será divulgado.

LADISLAU: perfeito, voltando ao assunto dos computadores, lembrei agora que também troquei ideia com Anselmo sobre os computadores do laboratório de informática e ele ia ver se conseguimos um para AGB.

1ª Ordem do dia: Comissão de Trabalho de Campo

Informes sobre o andamento das atividades da Comissão e próximos passos.

MATHEUS: como já tínhamos relatado, mandamos o chamamento e não fomos respondidos pela Nacional. Eles fizeram algumas modificações e apresentaram na RGC. Mudaram principalmente os tópicos em relação a obrigatoriamente terminar no Geo na

ASSOCIAÇÃO DOS GEÓGRAFOS BRASILEIROS SEÇÃO SÃO PAULO

AGB - SAO PAULO | CNPJ: 11.770.045/0001-61

Rua e sobre o pagamento para o fretamento do ônibus ser realizado antes e não no credenciamento.

LADISLAU: cobre a DEN no zap e aí o Charles, Lorena e Igor pegaram a chamada e fizeram as modificações, mas isso foi na véspera da RGC e não deu tempo de repassar o documento para nós. E tem a proposta de data, lá também

LORENA: 29/abr a 17/mai.

MATHEUS: Niterói entrou e a gente precisa agora decidir valores e orçamentos

THELL: temos um esboço das ideias de campo que terão, a gente tem algo sistematizado? Não, né? Ok

LORENA: quando a comissão der o OK, manda pra gente que disparamos por e-mail e colocamos no site

2º Ordem do dia: Comissão de Geo na Rua

Informes sobre o andamento das atividades da Comissão e próximos passos.

LADISLAU: houve uma avaliação do local da realização que foi puxada pela Jéssica e pela Comissão sobre o risco de organizar e articular na Praça Brasil e ser esvaziado pela dificuldade de acessar a Praça. É longe do Campus, as pessoas vão estar hospedadas aqui perto, vai ter trabalho de campo e vai ser feriado. Aí pensamos em mudar o local, mas não chegamos em nada muito concreto para manter lá. Aí aprovamos a mudança

ASSOCIAÇÃO DOS GEÓGRAFOS BRASILEIROS SEÇÃO SÃO PAULO

AGB - SAO PAULO | CNPJ: 11.770.045/0001-61

de local, mantendo os princípios iniciais: manter articulação com movimentos para escolha do local. Também foi aprovado ser fora do eixo da USP em um lugar mais ou menos central e que a Comissão de Geo na Rua ficará a cargo de pensar lugares

THELL: e pensamos na política do local, né?

LADISLAU: é que falamos pouco disso, mas a ideia é aula pública que tenha a ver com gestão atual da local sobre educação. E acho que tinha uma questão...

LORENA: a Jéssica disse que não abria mão de ter dois professores que trabalham com a temática no aulão, um da unifesp e um da usp.

MATHEUS: Rio entrou na comissão, a gente pautou muito o esvaziamento das comissões como argumento para as decisões ou falta delas até agora. Muitas vezes as outras locais opinaram dizendo o que poderia ter sido feito e/ou discutido e a gente respondia que não aconteceu porque só tinha a SL São Paulo nessa comissão.

IGOR: a proposta de fato é construir aula pública em torno da educação, acho muito estranho não chamar ninguém da rede básica.

PEDRO ESTEVAM: eu aviso a comissão dessas coisas que foram faladas

THELL: tem que arrumar um jeito de arrumar diálogo com o Rio

LADISLAU: a Jéssica tava lá na RGC, então agora cabe à Comissão estabelecer esse contato.

MATHEUS: posso ficar encarregado de mandar e-mails para as locais

ASSOCIAÇÃO DOS GEÓGRAFOS BRASILEIROS SEÇÃO SÃO PAULO

AGB - SAO PAULO | CNPJ: 11.770.045/0001-61

IGOR: vai servir pra todas também, principalmente as de dinheiro. Porque a RGC Extraordinária de maio terá pauta única.

MATHEUS: quando?

LORENA: 26 de maio, domingo, 9 da manhã, virtual

THELL: as comissões levam o valor ou vai ter um orçamento antes? Tipo Ciranda parece que vai ser tipo 2000, isso é muito? Ou o limite é tipo 200 reais?

LORENA: vamos apresentar gastos e caixas, vamos ter resultado dos projetos e vai ter acabado o primeiro lote, e vamos saber um panorama melhor: se tem alojamento, mesa de abertura, etc. Acho que as Comissões elas podem trazer as propostas para debatermos a partir daí

THELL: entendi, ser o mais restrito possível, mas se for viável contratar pedagogo

IGOR: as Comissões tem que construir propostas baseado na realidade, um melhor e pior cenário

3ª Ordem do dia: Comissão de Credenciamento

Informes sobre o andamento das atividades da Comissão e próximos passos.

IGOR: apresentamos o orçamento final dentre todos que a gente fez, já levamos copo e camiseta e a gente deixou para que fosse deliberado na RGC se o copo seria parte do kit ou não e se seria vendida. E a camiseta ficou para decidir se seria vendida ou dada

ASSOCIAÇÃO DOS GEÓGRAFOS BRASILEIROS SEÇÃO SÃO PAULO

AGB - SAO PAULO | CNPJ: 11.770.045/0001-61

aos monitores ou vendidas a preço de custo. Sobre copo, seções locais poderiam fazer copo para vender a parte. Sobre as camisetas, seriam cerca de 150 monitores e todo mundo defendeu que era uma forma importante de sinalizar. Thell lembrou que vai ta inverno e corre o risco da pessoa estar agasalhada e discutiu-se sobre a necessidade de ter algo para sinalizar o monitor. E deliberamos sobre fazermos um orçamento. Aí discutimos que não sabemos quantas pessoas são da comissão organizadora e aí vamos fazer um formulário para pegar esses nomes da comissão. E foi aprovado que podemos pedir as ecobags, pois é barata.

LORENA: o encaminhamento foi fechar o número de ecobags até dia 10, que é quando acaba o primeiro lote

IGOR: e caneta e bloquinho vamos tentar arranjar parcerias. Dei informe que contato com APEOESP e IBGE foram ignorados. Onde vemos que temos margem para conseguir parceria para o kit iremos tentar.

THELL: a gente não sabe onde ficarão os computadores para o credenciamento

LADISLAU: tá na pauta da reunião com o Fred da FFLCH, o SINGA conseguiu, é meio difícil, mas dá pra conseguir. Ainda temos em aberto o local para credenciamento, porque tá em aberto a abertura

THELL: como ficou de pedir dinheiro ao departamento... departamento não, programas... Essa discussão foi sobre abertura né, de pedir dinheiro a um programa.

LORENA: Charlles vai conversar com Contel para ver se rola

ASSOCIAÇÃO DOS GEÓGRAFOS BRASILEIROS SEÇÃO SÃO PAULO

AGB - SAO PAULO | CNPJ: 11.770.045/0001-61

4ª Ordem do dia: Comissão de Ciranda

Informes sobre o andamento das atividades da Comissão e próximos passos.

THELL: Campinas e Fortaleza entraram

MATHEUS: Cidade de Goiás não entrou não?

CAWAN: se propôs a ajudar, mas enquanto pessoa, não enquanto local.

THELL: mas Campinas é uma moça que acabou de entrar na AGB e ela já fez um esboço e a proposta dela é que tenha ciranda todos os dias e todos os momentos, mas segunda, quarta, quinta e sexta, todos os períodos. Ela orçou com pedagogas e pediu a infra da USP. Fui ao Labrimp¹ e está fechado, mas está apto a receber crianças e a moça ficou empolgada. Gastei 20 minutos para achar a sala, tem esse problema. A proposta inicial era 8 a 12 anos, que era a mesma proposta com a Semana. Mas Labrimp tem jogo de tabuleiro, então dá para aumentar essa faixa.

CAWAN: não vi com Lemadi, mas posso ver agora.

LADISLAU: uma coisa eu não entendi, já tem encaminhamento de faixa etária? Porque falaram que iam colocar a consulta no site de 4-10 anos

LORENA: essa faixa foi a usada em Fortaleza, mas não foi deliberado em RGC a nossa.

¹ Laboratório de Brinquedos e Materiais Pedagógicos da USP

ASSOCIAÇÃO DOS GEÓGRAFOS BRASILEIROS SEÇÃO SÃO PAULO

AGB - SAO PAULO | CNPJ: 11.770.045/0001-61

THELL: essa sugestão foi externa, da Semana de Geografia. Mas agora que tem a Comissão dá para discutir isso, porque até agora discutimos o que podemos discutir. Isso tudo vai depender do orçamento se iremos pegar as pedagogas.

LORENA: no Fala de Fortaleza tomamos decisão de que ia ter monitor, mas que foram contratados alunos que pagamos uma diária para eles participarem da ciranda, então foi grupo especializado então deveríamos tentar fazer nesse sentido, porque não dá para deixar com monitor

THELL: chegamos na Semana de Geografia que é o mais próximo disso

MATHEUS: tem que ter pelo menos um pedagogo!

THELL: por isso que não dá para deixar 2 pedagogos por 12 horas, né, então teria que ser 4 pedagogos por dia e isso tudo depende da questão orçamentária. Se a AGB vai dar computador, mas não vai dar pedagogo, aí cabe a AGB decidir.

IGOR: a moça de Goiás sugeriu os pais darem 1 hora do seu tempo para ajudar

LADISLAU: vai dar mais trabalho do que ajudar, porque temos que fazer essa gestão. Seria interessante uma pedagoga para articular junto, mas não necessariamente contratar

LORENA: mas foi assim no Fala, foram estagiárias

LADISLAU: uma diária para uma formada é muito mais cara do que para alguém na graduação

ASSOCIAÇÃO DOS GEÓGRAFOS BRASILEIROS SEÇÃO SÃO PAULO

AGB - SAO PAULO | CNPJ: 11.770.045/0001-61

THIAGO: e fazer passagem em sala para falar disso na Educação

LORENA: podemos falar com algum laboratório de lá também

LADISLAU: Ivan falou da professora que coordenava o projeto das crianças do Crusp, mas ela estava doente e está retomando agora, então é mais delicada essa questão. Conversei com Helena também, que é uma vizinha no CRUSP e ela trabalhou na sala de crianças do CRUSP e ela é orientanda da professora que coordenava a salinha.

HELL: se ela souber sobre as salinhas da educação, seria bom também

RAFAELA: sou de Curitiba, fiquei com dúvida sobre a questão do alojamento?

MATHEUS: teremos uma pauta só pra isso, Rafaela, mas ainda não está fechado

LADISLAU: precisamos fechar sobre a Comissão Organizadora Local porque iremos ter que mandar para a DEN.

CAWAN: trazer os informes antes que eu esqueça, falei com a Wal e disse que o Laboratório vai tá livre nessas datas, só mandar o pedido. E fui na Secretaria e eles divulgaram o pedido, inclusive divulgaram um pedido da ANPEGE. E falou que vai divulgar de novo.

IGOR: perguntar daquela proposta dos responsáveis ajudarem, mas acho que a comissão pode discutir e fechar. Ah, e sobre o kit... tem que ter a pulseira para entrar e Caio falou com pessoal do Prato do Dia que é 19 centavos. E ele ficou de me passar o contato, porque tendo a festa, a gente já mete no kit

ASSOCIAÇÃO DOS GEÓGRAFOS BRASILEIROS SEÇÃO SÃO PAULO

AGB - SAO PAULO | CNPJ: 11.770.045/0001-61

CAWAN: mas acho que pulseirinha depende do lugar, porque dependendo do lugar a pessoa não pode entrar ou sair

LORENA: é que a pulseira é o convite, porque não vai gente de fora

5º Ordem do dia: Comissão de Infraestrutura e Alojamento

Informes sobre o andamento das atividades da Comissão e próximos passos.

LADISLAU: a gente recompôs a comissão, infraestrutura se separou de alojamento, e nessa última entraram Vitória, Juiz de Fora e BH, então agora tem uma Comissão de Alojamento que vai fazer isso após o resultado de nossa busca. E nós tiramos uma data até 20 de maio para conseguir o alojamento em São Paulo e as Locais internamente vão fazer levantamento da demanda e tem até 15 de maio para falar a demanda para gente. Se até 20 de maio não encontrarmos alojamento, não terá alojamento e discutimos na plenária final. Mas as pessoas não estão lidando com esse problema, tamo organizando um evento dessa magnitude em 7 meses.

PEDRO DA PAZ: Sinthia de Porto Alegre se dispôs a vir ajudar em determinado período.

LADISLAU: abertura ainda está em aberto, tivemos resposta do Memorial dando a negativa porque já tem agenda para esse dia. Anselmo enviou e-mail para o CDI, fizemos isso junto e hoje fui na sala dele para perguntar se tínhamos alguma resposta, mas não responderam o e-mail;. Ele ligou para lá e a resposta foi "o CDI não funciona aos finais de semana", tem uma portaria que versa sobre isso, mas posso encaminhar

ASSOCIAÇÃO DOS GEÓGRAFOS BRASILEIROS SEÇÃO SÃO PAULO

AGB - SAO PAULO | CNPJ: 11.770.045/0001-61

para o Chefe do Auditório e depois vocês vão ter uma resposta por e-mail. E encontrei a Portaria falando que o Auditório funciona de segunda a sexta e, para funcionamento do auditório fora das atividades previstas na portaria é necessário consultar o Chefe. Aí o Anselmo ficará nesse aguardo. E também, precisamos pensar no plano B que já temos, o auditório da Sanfran e Anselmo vai fazer pedido pelo Departamento. Nós já baixamos também dois documentos que também...

THELL: mas não é de graça?

LADISLAU: tanto CDI quanto o da SanFran pode ser oneroso ou não... eles avaliam. O do CDI eles falam que é necessário solicitar a tabela de preços, o da San Fran já está nessa portaria dizendo os preços e se for cobrado será 11 mil reais. Falamos também com a Fundação Rebouças e o preço deles é 27 mil reais, só para alugar o espaço. E tem que contratar sonorização e equipamentos à parte... Então hoje vou encaminhar email para Anselmo, o da SanFran não parece muito burocrático. Sobre salas, temos que mandar email para alguns lugares especificando salas e horários que precisaremos. Então isso deu alívio em relação as salas, não tava tão apertado, mas agora melhorou

CAWAN: a FEUSP permitiu a reserva também, não achei no site, mas parece que são 20 salas

LADISLAU: tem um sistema interno, que não consegui entrar, acho que só dá para entrar quem é da FEUSP e precisamos responder esse email solicitando a quantidade de salas que a gente quer e o dia e horário. Também precisamos encaminhar a mesa de encerramento, não temos resposta de Krenak, ele não respondeu e-mail, nem

ASSOCIAÇÃO DOS GEÓGRAFOS BRASILEIROS SEÇÃO SÃO PAULO

AGB - SAO PAULO | CNPJ: 11.770.045/0001-61

WhatsApp nem DM do instagram. Guará tava tentando chegar nele através da Companhia das Letras, mas não conseguimos nenhum encaminhamento, mas precisamos encaminhar a reserva de algum lugar. O que discutimos é que, se Krenak confirmar participação, teria muitas pessoas e pode ser no próprio CDI, porque é na sexta.

THELL: dá para pensar em transmitir de um auditório para o outro

LADISLAU: pode ser a última opção, quer dizer tem sempre a opção de fazer no vão mesmo né. E tem outra questão que podemos encaminhar pela Infra, que é sobre o bandeirão para saber... e com muito cuidado porque a experiência dos últimos encontros porque geralmente sobra comida. Uma alternativa que pensei foi de garantir pelo menos para monitoria... para o SINGA a PRIP doou 100 refeições por dia, poderíamos articular por aí, podemos tentar para monitoria. Tem uma situação rolando que ninguém sabe o que rolou até agora que tem 7 salas que apareceram na reserva da FFLCH no prédio do meio e não sabemos se são aquelas que pedimos para eles fazerem e eles nunca nos responderam e apareceu no sistema de salas da FFLCH

CAWAN: são 7 salas, mas não dá para saber o departamento que é e fora isso tem umas 7 salas do laboratório LAPEL que são bem grandes. E Pedro da Paz encontrou aqui que a FEUSP tem 30 salas, mas não encontrou a capacidade.

IGOR: ia sugerir de dividir infra de alojamento

MATHEUS: só estamos no alojamento para encontrar espaço

ASSOCIAÇÃO DOS GEÓGRAFOS BRASILEIROS SEÇÃO SÃO PAULO

AGB - SAO PAULO | CNPJ: 11.770.045/0001-61

IGOR: seremos arrastados para alojamento e tem a ver com movimento de organização, esse formulário que vai para as locais é para responsabilizar as locais pelo alojamento também e ficarem envolvidos e deixar claro que “existindo alojamento, não será um hotelzinho” e todas as demandas: trazer barraco, horário de entrada/saída. E aí culturalmente, depois da pandemia, a galera não forneceu alojamento, então deixaremos as condições do que seria esse alojamento.

LORENA: e a DEN vai fazer um texto padrão para todos usarem o mesmo texto

LADISLAU: não conseguimos ficar fora dessa comissão, mas temos que ser espertos, já atribuindo atividades e tarefas para as seções que vão compor a comissão. A depender do que conseguirmos, teremos que nos dedicar a criar a infra necessária para o evento acontecer. Se precisar arranjar segurança ... somos nós que temos que fazer, mas o que não quer dizer que já não podemos atribuir as tarefas para as Seções Locais que comporam. Por exemplo, o alojamento de São Luís, 2016, fomos antes enquanto SL Vitória e, no fim, quem coordenou o alojamento foi só Vitória, nem a Local São Luís estava e o começo foi caótico, nós que tivemos que articular com zelador sobre chaves... nós que tivemos que receber coisas sobre os banheiros... BH chegou e já teve que direcionar monitores para ficar no alojamento. Depois de tensionar muito, chegou alguém de São Luís e isso deu muito mais trabalho e seria mais fácil se eles já tivessem ajudado desde o começo.

PEDRO DA PAZ: ia falar sobre conseguir o lugar, a estratégia de ir diretamente nas escolas não tem funcionado, eu percebo. Mas aparentemente nem o diretor, ele diz que não tinha autoridade para ceder o espaço da escola e era uma escola de ensino médio

ASSOCIAÇÃO DOS GEÓGRAFOS BRASILEIROS SEÇÃO SÃO PAULO

AGB - SAO PAULO | CNPJ: 11.770.045/0001-61

e achei que a nossa contraproposta seria dessa galera participar das nossas atividades formativas e disse que o jeito mais viável seria entrar em contato com a secretaria de educação para conseguir um ofício deles e, a partir disso, ter uma autorização da escola. Não sei o quão burocrático, é. E durante a RGC falaram sobre o sindicato também e se alguém tiver um contato, posso ajudar nisso. E concordo com Ladislau sobre a demanda e como vai ser a gestão, sobre limpeza e como vai ser a noite lá também.

LORENA: sobre já chamar as locais é muito importante para não acontecer o que aconteceu em Fortaleza ano passado, porque Prudente tava na Comissão e nem foram no evento. O formulário sobre a Comissão Organizadora já dá uma indicação, mas já tem que deixar claro falando para a galera se dividir em relação ao Alojamento. No Fala de BH, deu muito certo com as brigadas que Juiz de Fora trouxe para o evento. E acho bom deixar no textinho do Alojamento já deixar claro que não tem muitas tomadas.

IGOR: sobre sindicato, a APEOESP tem a Casa do Professor que é um Hotel mesmo, mas fica na República, que não é um lugar muito convidativo, porém podemos discutir algumas vagas.

LADISLAU: essa possibilidade ela está colocada porque já é uma relação já de outros tempos que a AGB e a geografia em eventos consegue articular com parceiros para diversas coisas inclusive alojamento. A ideia é bem boa, vale a pena a gente procurar. Estávamos procurando lugares mais próximos da universidade e não consigo lembrar se tem algum sindicato aqui perto, mas Sinthia de Porto Alegre falou que viu algum aqui perto. E as Igrejas também, sobretudo as católicas, é outra possibilidade é que já

ASSOCIAÇÃO DOS GEÓGRAFOS BRASILEIROS SEÇÃO SÃO PAULO

AGB - SAO PAULO | CNPJ: 11.770.045/0001-61

usaram espaços ligados à igreja como alojamento. Talvez não tenha aparecido antes porque ficamos olhando lugares próximos da universidade e não consegui lembrar lugares aqui perto. As RGCs que rolavam em São Paulo, a gente ficava alojado no Sintusp, mas eram 30 pessoas, mas alojamento para o CBG é uma expectativa um pouco maior de pessoas que vão utilizar. Cheguei a ver alguma coisa dos bancários que poderiam servir de alojamento também, mas não é perto do campus.

IGOR: como estamos ampliando o raio, temos que lembrar que temos que gerir o alojamento, então para mim o centro é o máximo

CAWAN: não me colocaria para essa gestão em igreja, não me sentiria confortável, acho que faz mais sentido ter a escola, um espaço público, coletivo, algo que parece mais viável. E talvez tentar um alojamento maior e mais massivo e não vejo cabendo um pouco disso. É o que falamos que falta um pouco de bom senso de quem não é daqui, de que muitos lugares podem ter cabido no passado, mas hoje não cabe mais.

RAFAELA: não dá para ver um alojamento para acampar?

MATHEUS: a maioria dos clubes e centros esportivos estarão sendo usados devido ao período de férias, então estamos ficando sem opções

LADISLAU: sobre lugares, quando propomos alojamento, propomos levando em conta as regras do lugar onde vamos ser alojamento. Nesse sentido, quando falamos de Igreja Católica ela não é... internamente, tem dentro da igreja setores que são parceiros de movimentos sociais, etc. É ter de lidar com a dinâmica da igreja? Pode ser que sim.

ASSOCIAÇÃO DOS GEÓGRAFOS BRASILEIROS SEÇÃO SÃO PAULO

AGB - SAO PAULO | CNPJ: 11.770.045/0001-61

THELL: sobre infra, tenho a proposta de fazer levantamento dos laboratórios que podemos solicitar outros laboratórios para Ciranda, igual fez com os ensalamentos. Podemos usar tanto para EDP, ou para ciranda ou outras demandas que aparecerem. A segunda proposta é sugestão de lugar de abertura e encerramento, estamos nos concentrando muito em auditório, mas em João Pessoa foi em um espaço aberto parecido com um ginásio ou até o vão, alugando palco, cadeiras e etc.

LADISLAU: todas essas possibilidades estamos levando em consideração, porque parece simples, mas não é. Alugar tudo é terrível e o áudio no vão é um horror, para garantir uma boa qualidade de som, não é tão simples, mas tá lá. Sobre os laboratórios, estamos bem de sala, não sei se precisa. Mas podemos reservar o LABUR para ser um segundo QG, porque aqui pode sobrecarregar. Lemadi entrou agora por causa da ciranda, então acho legal também, é amplo, tem copazinha e geladeira.

LORENA: tem algumas propostas de minicurso que a galera já indica o laboratório que eles querem utilizar, que são pessoas daqui mesmo.

LADISLAU: mas isso, eles que indicaram né?

LORENA: eles colocaram observações do local, que tem que ser aberto/fechado. Só que tem propostas que já falam do Laboratório, mas não sei se são de lá.

LADISLAU: eu perguntei se isso está no chamado

ASSOCIAÇÃO DOS GEÓGRAFOS BRASILEIROS SEÇÃO SÃO PAULO

AGB - SAO PAULO | CNPJ: 11.770.045/0001-61

LORENA: não, mas colocam lá: sala não pode ter lousa, pessoas vão sentar no chão, etc. Não colocamos indicação de local. E achei o orçamento do Fala de Fortaleza e pagamos 150 a diária das monitoras que eram da pedagogia para Ciranda.

CAWAN: seria ótimo fechar abertura e encerramento o quanto antes, porque o ensalamento tá bem encaminhado. E depois de abertura e encerramento, podemos entrar em contato com lugares que reservamos como fica questão de chave e etc. E temos que reforçar, que por mais que tenha equipamento, em EDPs não pode-se mexer.

LADISLAU: tivemos esse problema no Fala e temos que reforçar isso na monitoria e se for possível, dependendo do ensalamento, temos que ter conversa afinada com coordenação de EDP porque isso é mais forma de tentar

LORENA: edp vai fazer instruções de apresentação e dá para reforçar isso

IGOR: Giovanna pediu a lista da estrutura do que precisa e manda nesse card de divulgação, porque isso já surgiu na RGC.

THELL: seguinte, o evento é de geografia mesmo. É um evento muito amplo e aparece muita coisa, uma das oficinas que vi é de fazer maquete e vamos ver melhor depois, por isso que reafirmo a nossa necessidade de conversar com os laboratórios, por isso acho importante viabilizar esses espaços, ver se tá ok. Não tendo, a gente avisa: não vamos precisar e beleza.

ASSOCIAÇÃO DOS GEÓGRAFOS BRASILEIROS SEÇÃO SÃO PAULO

AGB - SAO PAULO | CNPJ: 11.770.045/0001-61

LORENA: tem bastante que precisa e coloca que é imprescindível. Por isso não vamos avaliar sem ver a infraestrutura.

CAWAN: podemos limitar a geografia história para usar projetor

LORENA: concordo, porque lá no fala tenho outro minicurso e ficamos 1 hora e meia para conseguir arrumar o projetor e naquele auditório ia ter atividade depois.

FICOU APROVADO QUE DECIDIREMOS SOBRE O USO DE LABORATÓRIOS, NA PRÓXIMA REUNIÃO

As pautas que não conseguiram ser discutidas (**6ª Ordem do dia: Comissão de Cultural e 7ª Ordem do dia: Comissão Local de Monitoria**) serão as primeiras pautas da próxima reunião.

Diretoria: AGB SP: Defesa da Democratização do Ensino (2022-2024)